

Viele Verabschiedungen und grosses Engagement

Abschlussfeier der Schule Hasle beim Farbschachen

Der Hasler Schulabschluss war geprägt von diversen Verabschiedungen von Lehrpersonen. Im Besonderen wurde der langjährige Einsatz von Ueli Wermelinger in der Bildungskommission gewürdigt.

Text und Bild Heinz Hafner

Am vergangenen Freitagabend trafen sich alle Beteiligten des Betriebes der Schule Hasle zur verdienten Schulabschluss-Feier beim FCE-Clubhaus Farbschachen. Nach dem Apéro wurden die Gäste den ganzen Abend bestens verpflegt.

Ueli Wermelinger gewürdigt

Als Präsident der Bildungskommission (BK) blickte Ueli Wermelinger bei der Schulabschluss-Feier letztmals aufs vergangene Schuljahr zurück. Er bedankte sich dabei allseitig bei den Beteiligten für das Vertrauen über die vielen Jahre. 2012 trat Ueli Wermelinger in die BK ein und ab 2016 war er Präsident. Dabei erlebte er viele schöne aber auch anspruchsvolle Momente.

Der neue Schulverwalter Edy Schöpfer sagte in seiner Laudatio, dass Ueli Wermelinger ein grosses Engagement zum Wohle der Schulkinder zeigte und die Schule bestens kannte. Er hatte stets ein offenes Ohr für die Anliegen der Schule und pflegte gutes Teamwork mit allen Beteiligten. Im neuen Schuljahr übernehmen Marion Kaufmann-Dahinden und Judith Lötcher gemeinsam die Aufgaben des Präsidiums der BK.

Weitere Verabschiedungen

Von den Mitgliedern der Bildungskommission wurden weitere Verabschiedungen vorgenommen. Marlies Stalder war 15 Jahre mit grossem Einsatz auf verschiedenen Stufen in verschiedenen Fächern als Klassen- oder Fachlehrerin tätig. Sie wird sich in Zukunft einer neuen Aufgabe als Trauerbegleiterin widmen. Mario Henz stand der Schule Hasle zuerst als Fachlehrer und später Klassenlehrer, wie auch Stufenleiter der Sekundarschule, 10 Jahre engagiert im Einsatz. Als Rektor der Schule Ruswil nimmt er eine neue Herausforderung an.

Margrit Felder war ab 2016 als IF- und Fachlehrerin bei der Schule Hasle engagiert und hat dabei auch Kinder mit besonderen Bedürfnissen begleitet



Die Verabschiedeten und Geehrten (von links): Mario Henz, Margrit Felder, Chantal Thalmann, Sarah Hess, Ueli Wermelinger, Schulleiterin Verena Kleeb, Marlies Stalder und Willy Thalmann.

und gefördert. Sie ging im Januar in Pension. Chantal Thalmann wirkte seit 2020 als Schulsozialarbeiterin an der Schule und hat sich in diversen Projekten wie dem Respekttraining «Echt

stark» und bei der Koordination fürs Label «Schule mit Partizipation der Lernenden» engagiert. Das Engagement aller austretenden Personen wurde würdig verdankt.

Willy Thalmann fuhr 40 Jahre

Willy Thalmann führte als Buschauffeur seit 1983 – also genau 40 Jahre – die Schüler von Bramboden sicher und unfallfrei nach Hasle

und wieder zurück. Bis zu seiner Pensionierung geschah dies mit dem Postauto, danach sogar mit dem eigenen Privatauto. Sein seriöser Dienst ohne einen einzigen Krankheitstag wurde sehr geschätzt. Nun darf er sich mehr seinen Hobbys widmen.

Sarah Hess kann dieses Jahr ihr 10-Jahr-Jubiläum feiern. Als Fachlehrerin vermittelt sie anschaulich Wissen. Mit vielen Klassen hat sie erfolgreich Tanzproduktionen entwickelt und am School Dance Award manchen Pokal geholt. Edy Schöpfer berichtete über seinen gelungenen Einstieg als Schulverwalter und widmete einen besonderen Dank an die Schulleiterin Verena Kleeb für ihr grosses und einsichtiges Engagement. Sie hätte auch in schwierigen Phasen im vergangenen Schuljahr immer wieder gute Lösungen hervorgebracht.

Schulleiterin Verena Kleeb ihrerseits beschrieb die positive Schulkultur. Sie streifte nochmals das vergangene Jahr mit dem ganzen Wandel und dankte für den Einsatz und das positive Mitwirken an der gut funktionierenden Schule Hasle.

kontext

Feierlicher Apéro der Schulabgänger

Hasle Im Rahmen des Schulabschlusses gab es für die Schulabgänger zum Abschied den obligaten Apéro vor dem Gemeindehaus. Die Bildungskommission und Gemeinderäte sowie 17 gut gekleidete Schulabgänger trafen sich nochmals vor dem grossen Abschied. Gemeindepräsident Thomas Rööfli ermunterte die Jugendlichen, für das Berufliche wenn nötig auch noch Ratschläge zu holen. Eine gute Ausbildung öffne die Türen im Berufsleben, es brauche dabei Durchhaltewillen, Energie und Verantwortung. Er wünschte den Schulabgängern ein schönes Abschlussfest und alles Gute für die Zukunft. Der abtretende Präsident der Bildungskommission Ueli Wermelinger lobte den eindrücklichen Galaabend der Schulabgänger und den schön gestalteten Schulgottesdienst mit Josef Jenni. Zudem gratulierte er für die tollen Abschlussarbeiten. Mit den besten Wünschen entliess er die Schulabgänger in den neuen Lebensabschnitt. [hh.]



Die Hasler Schulabgänger nach ihrem letzten Schultag zusammen mit vier Gemeinderäten und dem abtretenden BK-Präsidenten Ueli Wermelinger (links) neben dem Gemeindehaus. [Bild hh]